

FOTO: Eduardo Urcola



Aspecto del estrado

Entrega de medallas de oro y plata

El jueves 19 de mayo se llevó a cabo, en el salón de actos del Colegio de Escribanos de la Ciudad de Buenos Aires, el acto de entrega de medallas a los escribanos que cumplieron veinticinco y cincuenta años en el ejercicio de la profesión.

Se encontraban presentes en el estrado junto al presidente de la institución, escribano Horacio Luis Pelosi, la señora vocal del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Dra. Ana María Conde, el escribano general del Gobierno de la Nación, escribano Natalio Etchegaray, el presidente del Consejo Federal del Notariado Argentino, escribano Osvaldo Zito Fontán, el presidente honorario y el secretario del Colegio de Escribanos de la Ciudad de Buenos Aires, escribanos Julio Aznárez Jáuregui y Rubén Gregorio Salaberren, respectivamente.

Medallas de oro

Escribanos **González Venzano**, Alberto Héctor; **Haddad**, María Esther; **Lanzani**, Héctor Enrique; **Roberts**, Juan Manuel; **Rossi**, Horacio Andrés; **Sampayo**, Nelly Generosa; **Schellemborg**, Edith Leonor y **Yaya**, Miguel Ángel.

Medallas de plata

Escribanos **Abal Moreno**, Roberto Benjamín; **Alasia**, Alicia Beatriz; **Benazzi**, Claudio Héctor; **Bond Marzio**, Ernesto; **Buffoni Almeida**, Rubén Ángel; **Calandra**, Carlos; **Cartelle**, Carlos Ángel; **Cavalcanti**, Marta Inés; **Cernadas**, Carlos Alberto; **Colombo**, Silvia Elena; **D'Albora**, Horacio Antonio; **Fantoni**, Marta Susana; **Franchini**, Adriana Cecilia; **Frigerio**, Roberto Domingo;

Kiejzman, Elsa; López Coello, Alberto Guillermo; Luznik, Otton Rodolfo; Magne, Marta Silvia; Malanga, Susana Pilar; Martínez, Claudia Estela; Mecchi, Cecilia; Meoli, Roberto; Morgenstern, Susana Nora; Nosedá, Alejandro Raúl; Pérez Fernández, Norberto; Picot, Susana Magdalena Sofía; Pombo, Tristán Diego; Roberts de Irala, María; Rostagno, Mirta Raquel; Soares Gache, Alfredo Martín; Tissone, Pablo León; Turati, María Teresa; Umaschi, Carlos Alberto; Vadell, Miguel Jorge; Vindver, Rita Ester; Vivanco, Ponciano Antonio; Weisvein, Marta Judith y Zapatini Aguirre, Eduardo Luis.

Palabras del escribano Horacio Luis Pelosi

Estimados colegas y amigos:

Hoy es un día especial. Porque tenemos un grupo de hombres y mujeres que llevan 25 o 50 años dando seguridad al país y eso, en nuestros tiempos, es algo que merece un doble festejo.

Y es que para que un país funcione democráticamente es necesario que la seguridad jurídica no sea sólo un modo de decir sino que esté en funcionamiento pleno. Y, en este momento, estamos celebrando la trayectoria de estos escribanos y escribanas que, cada día, trabajan por reforzar la respuesta del sistema jurídico ante las demandas de aplicación de justicia por parte de los ciudadanos.

Ésta es una celebración distinta, única y este acto es tan fundamental para nuestro Colegio que debe tener un tiempo propio, porque honramos aquí el esfuerzo de los que nos acompañan con su aporte desde hace tantos años y también para agradecerles a las familias, porque sabemos que son el sostén, el soporte de estas trayectorias, sirviendo también de homenaje a los mismos.

Por eso queríamos darnos y darles un festejo en que poder disfrutar conjuntamente de esta alegría y hacerles saber el orgullo que sentimos de que ustedes sean parte de esta institución que es el Colegio de Escribanos.

Sabemos perfectamente que para poder llegar a los 25 años de ejercicio han tenido que atravesar, por causas ajenas a sus voluntades, muchos momentos de angustia y preocupación y por supuesto mucho más para alcanzar los 50 años. Pero la respuesta siempre ha sido aggiornarse para cumplir acabadamente con su función.

Estos hombres y mujeres que aun en tiempos difíciles se han capacitado y continúan haciéndolo concurriendo con esfuerzo a conferencias, talleres y cursos para mantener la profesión de escribanos siempre al día, siempre atenta a las necesidades de la comunidad y sabemos que con esa dedicación están creando las bases para un futuro que nos promete nuevos logros, aunque en muchas oportunidades implique quitar tiempo a nuestras escribanías y a nuestros hogares.

Y ello lo hacemos porque sabemos que la forma de poder continuar ejerciendo la función notarial que nos honra, con el alto respeto de la comunidad, es la actualización de conocimientos. Por eso es que también los homenajeados de hoy, como dijimos, son los padres, cónyuges, hijos y nietos de quienes cumplen sus bodas de plata y oro, expresándoles nuestro agradecimiento mediante este acto. A to-

dos estos familiares los invitamos a recorrer nuestra casa, para lo que cuentan con el personal que nos acompaña.

Y como nos encontramos cada vez más cerca del Primer Encuentro Internacional Multidisciplinario sobre Seguridad Jurídica en la Contratación Inmobiliaria que el Colegio organiza, queremos recordarles esa circunstancia muy especialmente, porque sabemos que nos ayudarán a reflexionar, conjuntamente con otros profesionales afines a esta temática, sobre distintos aspectos de la seguridad jurídica en relación con la referida contratación, porque cuentan con la capacitación siempre actualizada de la que recién hablaba pero también con la experiencia de años de profesión.

Asimismo, invitamos muy especialmente a nuestros jóvenes hijos y amigos para participar de ese encuentro, fortaleciendo vínculos.

A esta profesión maravillosa de ser escribanos subyace algo que muchas veces se nos pasa por alto: el humanismo profundo de nuestra labor. A estas personas que hoy honramos aquí sé que las alienta este espíritu: porque nuestro trabajo está ligado a la protección de la vida en sociedad de cada ser humano. Por esto, en nombre de todos los aquí presentes y en el mío, muy especialmente, quiero acercarles mi más sincero agradecimiento.

Este Colegio estará siempre abierto a todos ustedes, porque no atiende ni a diferencias ideológicas, ni a diferencias religiosas; por el contrario, respeta y alienta las diferencias y necesita de las ideas de todos para dar mejores soluciones a los problemas que puedan planteársenos.

Necesita de todas las voces que recorrieron, recorren y seguramente llenarán todos los salones y espacios de esta, nuestra CASA, donde siempre serán escuchados.

Muchas gracias.